



**SESSION ANNUELLE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION
DE L'UNICEF**

DÉBAT CONSACRÉ AU POINT 2 DE L'ORDRE DU JOUR

DÉCLARATION DE

**S.E.M DÉSIRÉ WULFRAN G. IPO
AMBASSADEUR, REPRÉSENTANT PERMANENT ADJOINT
DE LA RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE
AUPRÈS DES NATIONS UNIES**

A vérifier au prononcé

*New York, le 13 juin 2023
10 heures*

Madame la Présidente,

Je voudrais, à l'entame de mon propos, vous adresser les chaleureuses félicitations de ma délégation pour votre leadership avisé à la tête du Conseil d'Administration de l'UNICEF, et remercier la Directrice générale, Madame Catherine Russell pour la qualité de son exposé circonstancié.

Madame la Présidente,

La Côte d'Ivoire salue les progrès encourageants accomplis par l'UNICEF dans sa mission de promotion des droits de tous les enfants, partout dans le monde.

Le Rapport 2022 de la Directrice Générale met en relief ces avancées et nous fonde à croire que la mise en œuvre du Plan stratégique 2022-2025 est la voie à suivre pour la réalisation des Objectifs de Développement Durable relatifs aux enfants.

Cependant, la diversité et la complexité des crises en cours engendrent de multiples situations d'urgences humanitaires auxquelles les Etats impactés, l'UNICEF, ainsi que les agences dédiées du système des Nations Unies devront faire face.

Ma délégation est vivement préoccupée par la résurgence de ces crises qui accentuent la pauvreté des enfants et des familles vulnérables et contrarient inévitablement les acquis, notamment dans les domaines de la vaccination de routine et de la lutte contre la malnutrition.

En effet, le déclin du taux de couverture vaccinale expose davantage les enfants aux maladies évitables par la vaccination. Quant à la malnutrition, elle menace aussi bien la santé de la mère que la croissance de l'enfant.

La conjugaison de ces deux facteurs constitue un risque élevé pour la survie et l'épanouissement de l'enfant.

Nous devons en conséquence accroître nos efforts en vue de relever en urgence les défis de la malnutrition et de la vaccination, et nous inscrire dans la meilleure perspective de réalisation des Objectifs de Développement Durable et du programme de vaccination pour 2030.

Dans ce contexte, le Gouvernement ivoirien poursuit ses efforts en soutenant la fourniture de l'aide humanitaire aux familles et enfants réfugiés à la frontière septentrionale du pays, fuyant les attaques perpétrées par des groupes armés dans leur pays d'origine.

Madame la Présidente,

Pour conclure, ma délégation renouvelle son soutien au travail accompli par l'UNICEF et l'encourage à poursuivre ses efforts en vue d'améliorer davantage le bien-être et la protection des droits des enfants.

Je vous remercie.